



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

Oración
para cada día en
Familia
Segunda Semana de Julio



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

LUNES 6 DE JULIO

*“La niña no
está muerta
está dormida”*

Antes de comenzar...

Ofrezcamos a Dios estos minutos de oración, pidiéndole que nos ayude esta semana a dedicar nuestra vida y nuestros esfuerzos para el bien de todos especialmente de quienes tenemos a nuestro alrededor. Nos ponemos en la presencia de Dios, lo hacemos con el signo de la cruz

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

Según san Mateo 9,18-26

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=gPujBikP6c>

Reflexión

En este pasaje vemos que Jesús cura a dos mujeres que están perdiendo la vida, una niña y una mujer, se compadece de ellas: en el caso de la niña, es la fe de su padre quien confía plenamente en que Jesús puede sanarla, y en el caso de la mujer es ella misma que se esfuerza por alcanzar el manto de Jesús porque sabe y confía que tan solo tocando su manto se sanará. Estas son grandes muestras de fe que Jesús valora y retribuye con la sanación.

Pensemos:

¿De qué necesitamos ser curados/as?

¿Tengo fe en Jesús? ¿valoro y agradezco la vida y la salud cuando la tengo?

Oración

Te pedimos Señor que aumentes nuestra fe , te pedimos también valorar , agradecer y cuidar la vida que nos regalas. Que sepamos estar cerca de quienes sufren y están en estos momentos sufriendo la pérdida de algún ser querido. Lo pedimos por Jesucristo Nuestro Señor.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

MARTES 07 DE JULIO

*“Al ver a las
gentes se
compadecía
de ellas”*

Antes de comenzar...

Señor te ofrecemos este día, nuestro trabajo, nuestro estudio, nuestra vida, haz que tu ejemplo penetre en nuestro corazón para que seamos buenos discípulos tuyos.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

Según san Mateo 9, 32-38

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=vdyIN6Eziy8>

Reflexión

Ante los signos notables que hace Jesús hay variadas interpretaciones, no todos han sido bendecidos con la fe y con un corazón sencillo que les permita reconocer la obra de Dios. Nosotros sabemos de la bondad y la misericordia que hay en el corazón de Jesús que se compadece de las personas que son rechazadas por los demás.

Estamos invitados también nosotros a acercarnos a los rechazados y marginados, y manifestarles nuestra consideración y respeto. Pero, como dice Jesús estas actitudes no abundan, somos pocos.

¿Rogamos cada día al Señor para que haya más operarios en su campo?

¿Conocemos a alguien se nos viene al corazón con esta oración, para pedir especialmente por él/ella?

Oración

Hoy Señor, elevamos nuestra oración a Tí por los enfermos , especialmente los de Covid, ayúdalos Señor , dales serenidad , muéstrales tu compañía. Que nosotros también podamos aliviar a aquellos que sufren , que están solos, con una palabra de aliento, con una oración, confiándolos a María que interceda por ellos y los conforte. Lo pedimos por Jesucristo Nuestro Señor.

Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

*“Vayan y
proclamen
que el Reino
de los cielos
está cerca “*

MIÉRCOLES 08 DE JULIO

Antes de comenzar...

Hoy agradecemos a Dios por este nuevo día de vida, lo ponemos en sus manos y le pedimos que nuestra vida de familia sea luz para los demás. Te dedicamos este momento de oración y decimos:

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

Lectura



Según san Mateo 10,1-7

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=sHFF1QIM5eQ>

Reflexión



Jesús elige personas sencillas, comunes para estar cerca de él y revelarles su amor y los deseos de su corazón, escuchamos sus nombres diversos, también podemos escuchar nuestro propio nombre pronunciado con amor. Nos envía no a lugares lejanos sino, a acercarnos a aquellos que han tomado otros caminos, estamos invitados a manifestarle que Dios está esperando su regreso. Somos sus representantes, hagámoslo simplemente con amor, con respeto, con paciencia y oración, Dios mismo nos irá mostrando la forma de cómo llegar a estas personas.

¿A quiénes me está mostrando el Señor, como personas a las que debiera acercarme o al menos comenzar a rezar por ellos?

¿Nos animamos mutuamente a tener una actitud misionera, para mirar más allá de nosotros y de nuestra familia?

Oración



Te pedimos Señor que escuches nuestra oración, que no seamos sordos a tu llamado y que siempre nos animemos unos a otros a seguir tus enseñanzas. Regálanos una actitud misionera para salir de nosotros mismos y acercarnos a otros para que nuestra actitud les hable de Ti. Lo pedimos por el mismo Jesucristo nuestro Señor. Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

JUEVES 09 DE JULIO

**“No lleven
en la faja
oro ni plata”**

Antes de comenzar...

En este día Señor alzamos nuestra mirada a Tí, para que nos escuches y nos bendigas en todo lo que haremos hoy. Bendice especialmente a los que están sufriendo por efectos de la pandemia.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

Lectura

Según san Mateo 10,7-15

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=ZHEfUlgFvZ0>

Reflexión

Para anunciar el mensaje de Jesús y su Reino, no necesitamos afirmarnos en cosas que nos dan seguridad con criterios del mundo. Ojalá vayamos sin nada, solo con la confianza que Él va con nosotros y pondrá las palabras apropiadas en nuestra boca.

¿Hemos tenido experiencia de participar en alguna misión?

¿Cuándo me he sentido misionero/a?

Podemos escuchar la canción Alma Misionera.

Link. <https://www.youtube.com/watch?v=KSlrWNuawok0>

Oración

Te pedimos Padre por todos los misioneros del mundo, los que han dejado su tierra natal para ir a anunciar a otros la Buena Nueva del reino.

Oremos juntos la Oración del misionero del Papa Francisco:

Padre nuestro, Tu Hijo Jesucristo, resucitado de entre los muertos encomendó a sus discípulos el mandato de “id y haced discípulos a todas las gentes” Tú nos recuerdas que a través de nuestro bautismo somos partícipes de la misión de la Iglesia.

Por los dones de tu Santo Espíritu, concédenos la gracia de ser testigos del Evangelio, valientes y tenaces, para que la misión encomendada a la Iglesia, que aún está lejos de ser completada, pueda encontrar manifestaciones nuevas y eficaces que traigan vida y luz al mundo. Ayúdanos a hacer que todos los pueblos puedan experimentar el amor salvífico y la misericordia de Jesucristo. Él que es Dios y vive y reina contigo, en la unidad del Espíritu Santo, por los siglos de los siglos.

Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

VIERNES 10 DE JULIO

*“Sean astutos
como
serpientes
y sencillos
como
palomas”*

Antes de comenzar...

Busquemos alguna imagen de Jesús y encendamos una velita para disponer el corazón a escuchar su Palabra. Nos ponemos en su presencia:
En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

Lectura



Según san Mateo 10,16-23

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=pU90Iv6sDz0&t=22s>

Reflexión



Estas palabras de Jesús son fuertes y nos preparan para las dificultades que encontramos en nuestro camino como misioneros. Muchas veces nuestras palabras pueden ser mal interpretadas y causar polémica, que no se turbe nuestro corazón si tenemos la intención limpia, sencilla y clara. Tampoco Jesús quiere que seamos víctimas a propósito, si nos rechazan podemos salir porque no es una empresa nuestra, es Dios mismo quien quiere llegar a esas personas, pero habrá otros caminos, otros momentos. Nosotros podemos seguir el camino y anunciarlo a otros tantos.

¿Tenemos alguna experiencia frustrada como misioneros?

¿Hemos sabido retirarnos a tiempo?

Oración



Señor Jesús, te pedimos sabiduría en nuestro afán misionero, y como rezábamos ayer, concédenos ser valientes y tenaces, no huir ante la primera dificultad, que seamos testigos del Evangelio y otros puedan ver en nuestras actitudes el reflejo del amor de Dios que quiere que ellos lo conozcan. Lo pedimos por el mismo Jesucristo, Nuestro Hermano y Señor.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.